

BÜRGERMEISTERAMT KÖNIGSFELD IM SCHWARZWALD

GR 24. Juli 2019

- öffentlich -

Vorlage 44/2019

Vertretung des Gemeinderates im Senioren- und im Jugendbeirat, im Kindergarten-Kuratorium Königsfeld, im Trägersausschuss Albert-Schweitzer-Haus sowie in den Beiräten der Sozialstation St. Georgen und der Jugendmusikschule St. Georgen-Furtwangen e.V.

- Beratung und Beschlussfassung -

a) Vertretung im **Seniorenbeirat**:

Bisher wurde der Gemeinderat im Seniorenbeirat von seinen Mitgliedern Armin Wursthorn und Peter Hase vertreten. Nach dem von Herrn Stellvertretenden Bürgermeister Bernd Möller eingereichten, gemeinsamen Vorschlag aller Wahlvorschläge sollen nunmehr die Gemeinderäte Hans Mack und Bernd Möller als Vertreter des Gemeinderates in den Seniorenbeirat entsandt werden. Als Stellvertreter werden Herr Gemeinderat Thomas Fiehn (Stellvertretung Herr Mack) und Herr Gemeinderat Matthias Weisser (Stellvertretung Herr Möller) berufen.

b) Vertretung im **Jugendbeirat**:

Aus den Reihen des Gemeinderates waren in der ablaufenden Legislaturperiode Frau Franziska Hornscheidt (Stellvertreter Herr Hans Mack) und Herr Stefan Giesel (Stellvertreter Herr Bernd Möller) in den Jugendbeirat entsandt. Da die Legislaturperiode des Jugendbeirates noch bis November 2019 fort dauert, sollen die bisher entsandten Vertreter/innen bis zur Neuwahl des Jugendbeirats beibehalten werden.

c) Im Kuratorium des Ev. Kindergartens „Arche“ in Königsfeld sind vom Gemeinderat zwei Sitze zu besetzen. In das **Kindergarten-Kuratorium Königsfeld** waren bisher berufen:

Herr Gunther Schwarz (Vertreterin: Frau Franziska Hornscheidt)
Frau Birgit Helms (Vertreter: Herr Jan-Jürgen Kachler)).

Die im Gemeinderat künftig vertretenen Parteien und Wählervereinigungen haben bei Sondierungsgesprächen für die neue Amtszeit des Gemeinderates folgende Besetzung vorgeschlagen:

Frau Birgit Helms (Vertreter: Herr Stefan Giesel)
Marielle Dannert (Vertreterin: Frau Beate Meier).

d) Im **Trägersausschuss des Albert-Schweitzer-Hauses** wurden die Interessen der Gemeinde bisher von Herrn Bürgermeister Fritz Link (Vertreter: Gemeinderat und Erster Bürgermeister-Stellvertreter Bernd Möller) und Gemeinderat Stefan Giesel vertreten. Der Vorschlag aus den Sondierungsgesprächen lautet, dass neben Bürgermeister Fritz Link (Vertreter: Herr Bernd Möller) Gemeinderat Stefan Giesel (Stellvertreter Herr Jan Jürgen Kachler) diese Aufgabe übernehmen sollen.

e) Im **Beirat der Sozialstation St. Georgen** wurde die Gemeinde in der letzten Amtsperiode repräsentiert von:

Herrn Bürgermeister Fritz Link
Vertreter: Herr Hauptamtsleiter Steffen Krebs

Die Sprecher der künftig im Gemeinderat vertretenen Parteien und Wählervereinigungen haben vorab ihr Einverständnis signalisiert, dass diese Regelung beibehalten werden soll.

f) Im **Beirat der Jugendmusikschule St. Georgen-Furtwangen e.V.** wird die Gemeinde bisher durch die Verwaltung in Person von

Herrn Bürgermeister Fritz Link und
im Verhinderungsfall durch Herrn Hauptamtsleiter Steffen Krebs

vertreten. Diese Regelung könnte aus Sicht der Verwaltung beibehalten werden.

Beschlussvorschlag:

1. Der Gemeinderat wird gebeten, über die Vertretung der Gemeinde im Seniorenbeirat, im Kuratorium des Ev. Kindergartens Königsfeld, im Trägersausschuss des Albert-Schweitzer-Hauses sowie in den Beiräten der Sozialstation St. Georgen und der Jugendmusikschule St. Georgen - Furtwangen e.V. zu entscheiden.
2. Dem Vorschlag, den Jugendbeirat in seiner jetzigen Form bis zur Neuwahl des Gremiums beizubehalten, wird zugestimmt.

Königsfeld im Schwarzwald, 10. Juli 2019

Steffen Krebs